
5 Pièces

160 m²

Réf. 300V4750M

1 190 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Belle  maison  contemporaine  avec  piscine  et  jolie  vue  sur  collines  à

vendre commune du Plan de la Tour. Construite en 2014 sur un terrain

entièrement  plat  de  1100  m²  cette  villa,  bénéficiant  de  5  pièces

principales  et  d'une  surface  habitable  d'environ  160 m²,  dispose  d'un

beau  séjour  salon  de  55  m²,  d'une  cuisine  américaine  aménagée  et

équipée, d'une chambre en suite de plain pied avec dressing et salle de

douche,  de  3  autres  chambres  à  l'étage  ainsi  qu'une  salle  de  bains

complète.  Un  garage  de  22  m²  vient  compléter  ce  bien  non  loin  du

village pittoresque du Plan de la Tour. À voir absolument ...

Beautiful  contemporary  house  with  swimming  pool  and  lovely  view  of  the  hills  for

sale in the commune of Plan de la Tour. Built in 2014 on an entirely flat plot of land

of  1100  m²,  this  villa,  benefiting  from  5  main  rooms  and  a  living  area  of

approximately 160 m², has a beautiful living room of 55 m², a fitted and equipped

open-plan kitchen , a bedroom suite on one level with dressing room and shower

room,  3  other  bedrooms  upstairs  as  well  as  a  full  bathroom.  A  22  m²  garage

completes  this  property  not  far  from the  picturesque village of  Plan  de la  Tour.  A

must see ! Rare on the market ! ...
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